



La estudiante de la carrera de Comunicación Social Coraima Torres, participó como delegada juvenil en el «IV Foro de Jóvenes de las Américas» realizado en Panamá previo a la Cumbre de Jefes de Estado. La representante salesiana debatió con aproximadamente 300 líderes de la región contribuyendo en la elaboración de la declaración que fue entregada a los presidentes. La UPS realizó un diálogo previo al evento donde se delimitaron problemáticas nacionales que a través de nuestra representante ecuatoriana se pudieron consolidar en el documento final.

Noticias UPS: [Estudiantes de la UPS aportan ideas para el «IV Foro de Jóvenes de las Américas»](#).

Los jóvenes dieron un ejemplo de armonía dialogando en el marco del respeto uniéndose más allá de polarizaciones ideológicas con el fin de construir una mejor América. Además, la estudiante conversó y propuso iniciativas a personalidades como: Rebeca Grynspan, Secretaria General Iberoamericana, Leonardo Almagro, Secretario electo de la OEA, y diversos representantes de la ONU, entre otros líderes regionales.

Los delegados juveniles se encuentran muy comprometidos con el documento que realizaron y actualmente se desarrolla la fase de difusión para compartir las resoluciones que por medio de Red de las Américas se realizarán proyectos concretos que impacten positivamente la región.

Resolución final de la [VII Cumbre de las Américas](#)



Fecha de impresión: 21/11/2024

Estudiante Salesiana en el IV Foro de Jóvenes de las Américas

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)